

El amor necesita la **verdad**

Si el amor necesita la verdad,
también la verdad tiene necesidad del amor.

Amor y verdad no se pueden separar.

Sin amor, la verdad se vuelve fría, impersonal,
opresiva para la vida concreta de la persona.

La verdad que buscamos,
la que da sentido a nuestros pasos,
nos ilumina cuando el amor nos toca.

Quien ama comprende que el amor es experiencia de verdad,
que él mismo abre nuestros ojos
para ver toda la realidad de modo nuevo,
en unión con la persona amada.

Lumen Fidei, 27